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① 登下校中の安全⾯に対して⾏っている取り組みや安全マ
ナーの指導について、具体的に教えてください。バス通学の
エリアの学校の場合は、バス利⽤のマナー指導等についても
教えてください。

② ⽴哨・⾒守り活動を進めるにあたり
 ■活動が難しい⽅への対応や配慮をどうしたらいいか ■
ＰＴＡや地域協⼒者の⼈材不⾜について貴校の取り組みやア
イデアがございましたらご記⼊ください。

③ 前年度のアンケート結果について、ご意⾒がありました
らご記⼊ください。

1 ⼩学校 ①新１年⽣に関しては、夏まで地域⼦ども会を通して下校
時、❨学童に所属されていない保護者様❩お願いをし、下校時
の引率をお願いしてあります。

②御幸周辺は、死⾓になりやすい道路状況の為全校児童⼀⻫
下校では各登校班に分かれ、先頭班⻑、後副班⻑と前⽅、後
⽅に⾼学年を配置し登校と下校時は、しっかり列を乱さぬよ
う通学指導しています。

③班⻑のみPTA提供での、キーホルダーをランドセルに付け
てもらいキーホルダーには、❨安全の⼼構えが書いてある❩

基本
登校時での通学路には、各⼦ども会毎に学校通学される曜⽇
は、毎⽇順番で⽴哨して頂いている。
旗当番の⽇が、出来ない時は⾃分で班の⽅と交換してもら
い︕必ず旗当番は、⽴って頂けるようしてあります。
⼦ども会未加⼊の⽅でも、学校班として参加してくださって
います。
■活動が難しい⽅の配慮として各ご家庭で事情のある⽅は⼦
ども会を通して、活動される⽅に⽴哨対応出来ない⽅の理由
を伝え皆さんに、ご理解頂き対応して頂いてます。
■年々、児童減少に伴い、⽴哨対応も1ヶ⽉1回や、2回順番
で回ってくることもあります。地域の⽅々も、賛同して協⼒
はしてくださっていますが︕地域側も、⾼齢も進んでいる為
今後活動に際し、協⼒者も減る⼼配があります。

□きちんと、ご理解協⼒頂ける対応として︕⽴哨、⾒守り活
動が︕『なぜ︖必要なことなのかを』各学校の就学時健診で
も、⼊学式でもきちんと、伝えてあげること︕御幸では、必
ず就学時健診·⼊学式·PTA総会等保護者様が集まる際必ず⽴
哨、⾒守り活動が必要であることは説明と理解をして頂いて
いる。理由や、実際にあった事故も話に加えながら︕対応さ
せて頂いております。

前年度アンケートでの、簡単にまとめた例❩を載せて、今年度
のアンケート調査することで、前年度との⽐較が出来たので
はないかと思います。各学校、各地域において地域側のご協
⼒も⼤変お世話になっている為···
円グラフ％提⽰での、ご提⽰があるとより分かりやすいのか
なぁ︕と思います。

2 ⼩学校 PTAによる登校指導、下校指導。地域⾒守り隊による下校⾒
守り活動。地域団体による定期的な危険箇所⾒廻り活動

当該地区は幸いPTAも地域団体も協⼒者が多く恵まれてい
る。メディアの偏向報道に惑わされず地域の⼦供を守るため
に⾃分達にできることを考え協⼒を求めてゆく

3 ⼩学校 児童数が少なくPTA会員数も少ないため⾒守り活動は⾏って
いない。

4 ⼩学校 全世帯会員を危険度の⾼い10カ所の⽴哨当番場所に割り振
り、⽴哨活動を毎⽇⾏う。
但し出⽋等はチェックしない。

基本的に全世帯に当番は割り振っているが、出⽋はとらな
い。わざわざ変わりは⽴たせたりはしない。
⻑期休み明けなどにさくら連絡網で当番表を添付して、協⼒
を呼びかける。

5 ⼩学校 登校は地域⾒守り隊の⽅々が学校近くまで⾒送って頂いてま
す。
下校は集団下校時に保護者が下校当番で⼀緒に下校して歩⾏
マナーや安全を指導しています。

活動が難しい⽅へは特に取り組みはしてません。
⼈材不⾜については、5⽉に⾒守り隊情報交換会を設けてい
ますので、その際に隊員から推薦⼈の聞き取りをしたりして
います。

特になし

6 ⼩学校 各交差点、横断歩道での保護者による旗当番 特にありません。 特にありません。

7 ⼩学校 毎⽉、⽣活指導部による登校指導があります。 特にありません 特にありません
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8 ⼩学校 ⽴哨活動 ①⽴哨活動は学年クラス毎に⽇にちを設定しており、危険箇
所への⽴哨か登校班との同⾏にしています。
また、設定⽇に参加できない場合は他の⽇での参加をお願い
しています。
②⼈材不⾜よりも役員の成り⼿がいないので、(特に⽗)会議
の⼿法などの⼯夫が必要かと思います。

9 ⼩学校 まごころサポーターや⽣活指導部による登下校時の⾒守りを
している。
・登校班は1列で歩くように
・横断歩道では声を出して左右確認
・フードは被らないように
・⽔筒は歩きながら飲まない
・⾛らない

地域や保護者の⾒守りサポーターで活動をしているが、活動
が難しい⽅には強制していません。

特になし

10 ⼩学校 ⼀列に並び、後ろを振り返ったり横並びになり話しはしな
い。

当番制で⽴哨はおこなっているが、やはり都合で来れない⽅
もいて、そういう時の⼦供の登校は⼼配になる。⼈材不⾜は
やはり課題になっているので、地域の⽅に定期的に回覧板で
ボランティアの募集をしている。

11 ⼩学校 下校時に集合した際、担当者から交通マナーや不審者対策な
どについて指導している。⽉に１回、班の仲間と歩きかたに
ついて話し合う場を設けている。

現在、学校で⽴哨場所などを決めているが、PTAで決めて、
当番制にし、旗などをまわすようにすると協⼒してくださる
⽅が増えると思います。

12 ⼩学校 年5回の登校・下校の⾒守り・⽴哨活動を⾏ってます。下校
の場合は、係の保護者が下校班に付いて歩きます。その場で
⼦供達に指導することもできますが、活動報告書で登校マ
ナーや危険箇所について気になることがあれば⽂章で挙げる
体制が整ってます。
我が校は⼦供の⼈数⾃体少なく、それに伴い活動に当たるこ
とのできる保護者も減ってますので、無理のない範囲で活動
が継続できるよう配慮してます。

⼦供が減って、⾒守り・⽴哨活動に参加できる保護者も少な
いため、活動を縮⼩化してるのが現状です。
⼀⻫下校の⾒守りは保護者の係全員が参加しますが、それ以
外の下校⾒守り活動は1〜3年⽣下校時と4〜6年⽣下校時と、
保護者の係を⼆⼿に分けて計画して、保護者の負担を減らす
ようにしています。

地域柄、学校や学校近くまで家族が⾞で送る⼦供も多く、下
校となると学童保育利⽤や下校班が成り⽴たず学校迎えにな
る⼦供がさらに増えるため、登下校班の数⾃体が年々減って
いる実情があります。⾃宅から直接学校まで歩く⼦供が減っ
ておりますので、その分働く保護者にとって登下校の送迎を
どうするかが⾮常にに課題になっております。

13 ⼩学校 ⽴哨 話し合いで⽇程を設定 ない

14 ⼩学校 指導部で年数回、下校時交通安全指導を実施し、下校時の様
⼦を⾒守りしている。その後アンケートを実施し、危険箇所
等あれば、学校またはお店等に連絡し、危険箇所の改善をお
願いしている。

15 ⼩学校 通学路での⽴哨。下校訓練(110番の家の場所の確認。危険箇
所の確認等)

⽴哨や⾒守り活動は、仕事の都合で難しい保護者も多数いる
と思う。地域の⾼齢者等にもう少し声をかけて、協⼒してい
ただけると助かります。

やはり、仕事等で参加が難しい⽅も多いように感じました。
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16 ⼩学校 地域の⾒守りボランティアが多く、登下校班の組数なんかも
ある程度把握されているので、普段より遅かったりするとす
ぐに把握してもらえる。

 私は、⼦供に個⼈的にGPSを渡していますが、もっと浸透
するといいと思います。

市内でも、地域ごとに課題は違うんですね!共有できて良かっ
たです。

17 ⼩学校 登校時 全保護者による当番制⽴哨(6⽉〜5⽉)
下校時 ⽣活指導部による下校指導(6⽉〜3⽉毎週⽔曜⽇)
※⽴哨中に気になった事などを書⾯にて報告
またマナーが酷い場合はその場で注意する

地域協議会やボランティアの⽅が腕章やベストをつけて下校
時を中⼼に⾒守りを⾏ってくださっている(散歩中などの、
ながら⾒守りも含む)

登校時⽴哨は１週間ごとの当番制ですので、担当の１週間の
うちどこかで⾏ってもらえるようにお願いしています。下校
指導も⽔曜⽇としていますが、難しい場合は別の曜⽇にお願
いしています。PTAに所属されている⽅が活動していただき
やすいように、⽇付や曜⽇の指定ではなく⽬安とし、お⼦様
に合わせて⾏っても⼤丈夫なことをアナウンスしてます。

現在不満の声は⼤きく出てきていませんが、育成会を抜け登
校班に所属していない⽅、ご家庭の事情から活動が難しい⽅
などが増えている為、⼈材が不⾜し⼀部の保護者に負担が
偏っている地域がてできています。保護者には所属決めの際
に簡単に纏めた活動紹介などを添付して、少しでも活動して
いただけるようにお知らせしています。

18 ⼩学校 ⼤体⽉1回、第1⽉曜⽇の⼀⻫下校時にPTAによる下校⾒守り
活動を実施。下校時間に担当者が校庭に集まり、⾃分の⼦ど
もの下校班について⾒守りを⾏う。危険な場所、⼦どもたち
が危険な事、迷惑になる事をしていないかなどに気を配る。
気づいた点は事前に配布した報告書に記⼊し、⼦どもを通し
て学校に提出する。

年度始めに各常置部毎に担当⽉を決め、プリントでお知らせ
する(1家庭1回担当することになる)。報告書も年度始めに⼀
⻫配布。
1週間前にもさくら連絡網でリマインドメールを配信。
⽋席される⽅は連絡なしでよいとしている。

19 ⼩学校 ⽣活指導部による隔⽉、⽉⼀の交通指導 活動に対して強制強要はしていない、任意の協⼒のみ。
交通指導員さんは地域の⽅が引き継ぎ⼈材確保していただい
ていてる。

20 ⼩学校 地域協議会と共同で安全マップの作成、周知。⼦ども110番
の家の協⼒のお願い。⼦ども会の旗当番。

PTA活動の中での⽴哨活動はなし。地域協議会より、改めて
⽴哨活動としてではなく、お散歩されている⽅などにも協⼒
を要請。お散歩バックなどの配布。

21 ⼩学校 地域協議会の⼦ども育成部会で毎⽇の登下校時の⾒守りを
⾏っていただいている。ＰＴＡとしては特に実施していな
い。

⼦どもの⾒守りは、地域協議会などの地域組織を中⼼に、地
域全体で考えることが必要。ＰＴＡだけで担うのは困難では
ないか。

22 ⼩学校 交差点での無理な横断を防ぐため、次の⻘信号まで待たせた
り、⾚信号の間整列させて時間内に横断できるように声掛け
をしています。

また⼤きな交差点では、特に低学年の横断中に信号が点滅し
てしまう場⾯や、⾞の右左折もあるため、⾞から⼦供を守る
とともに⾃分達も安全に注意して対応しています。

近年、仕事等で⽴哨できない保護者も増えたため、地域にお
住まいの⽅々にも買い物の⾏き帰りや庭仕事の時に意識して
もらうなど、地域全体として児童を⾒守っていくのが理想、
という意⾒がありました。

地域、⼦ども会等の協⼒で⽴哨を⾏っている学校が9割近く
ということから、PTAのみでの対応は難しい場合が多く、地
域の⽅々のご協⼒が不可⽋だと思いました。
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23 ⼩学校 各家庭での指導 世帯数が多い地区では⽴哨の回数が少ないので、出来るだけ
都合をつけてもらう。都合がつかない場合は交代をして特に
トラブルはない。

地域の⽅には、とてもお世話になっているので、感謝を伝え
るとボランティアの継続に繋がると思う。また、⼦ども達が
⽇頃から挨拶をきちんとすることで、地域の⽅から⾒守りを
してもらえるのではないかと思う。

共働き、⼦どもの数が少ない地区での⽴哨継続は難しくなる
⼀⽅だと思うが、各家庭でできる範囲での交通安全の指導は
していきたい。

24 ⼩学校 毎週⽕曜⽇PTAで⽴哨パトロールしています。
我が校では⼀部バス通学の児童がおりバス停まで保護者が送
り迎えしております。

その曜⽇がダメでも通学時下校時に家の前や登校班の集合場
所に⽴っていただけるだけでもいいと考えております。

特にございません

25 ⼩学校 ⼦供が利⽤する通学路を歩き、危険な場所を確認する。歩⾏
者信号が⻘でも、⾞が完全に停⽌したことを確認してから渡
ること。

⼀部の保護者に負担がかからないよう、無理のない範囲で参
加できるように配慮する。

26 ⼩学校 登校時は近所の⼈と班を組み、1列で私語をせずが原則 親
も数名⼀緒に歩いて付き添います。   帰りは学年別の下
校班で下校 

LＲＴを横断する横断歩道には、利⽤する保護者で当番を決
めています。下校時のみ 
同じ横断歩道には交通指導員が2名（毎朝） 下校時はボラ
ンティアが1名付いてくれます。

27 ⼩学校 ⽴哨活動はPTAと⾔うより、地区の育成会で当番を決め、前
例踏襲で⾏っております。

この問題に直⾯してないので、私個⼈の意⾒ですが、無理に
やらせたりする必要はないと思います。やれる⼈達でやるべ
きで、⼈材不⾜なのか、従来が過剰なのか⾒直すべき事は多
いはずです。

28 ⼩学校 ボランティアの⽅に各通学路にて⾒守りを協⼒お願いしてい
ます。

活動が難しい⽅は、出来る範囲でのご協⼒をお願いしてい
る。
PTAや地域協⼒者⼈材不⾜は、活動内容負担削減や魅⼒を感
じる活動内容ピーアル、⼦供を連れて⾏っても嫌な顔されな
い環境作りがあれば、もう少し⼈材を集められるのでわ︕

29 ⼩学校 PTAで⽴哨活動を当番制で⾏っている。下校時はシルバーの
⽅々に交差点で⽴哨をお願いしている。

具体的な取り組みはなし 特になし
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① 登下校中の安全⾯に対して⾏っている取り組みや安全マ
ナーの指導について、具体的に教えてください。バス通学の
エリアの学校の場合は、バス利⽤のマナー指導等についても
教えてください。

② ⽴哨・⾒守り活動を進めるにあたり
 ■活動が難しい⽅への対応や配慮をどうしたらいいか ■
ＰＴＡや地域協⼒者の⼈材不⾜について貴校の取り組みやア
イデアがございましたらご記⼊ください。

③ 前年度のアンケート結果について、ご意⾒がありました
らご記⼊ください。

30 ⼩学校 主に⾏っている取り組みは2つあります。
1つ⽬は毎⽉１５⽇に学校が⾏っています登校指導⽇に合わ
せて、PTA⽣活指導部の部員がそれぞれの住んでいる⽀部で
の決められた場所で⾏っている⽴哨活動です。⽉に１回の所
もありますし、毎⽇⾏っている⽀部もあります。こちらは朝
の登校時になります。
2つ⽬は特定の場所にての毎⽇の⽴哨活動です。学区内にあ
る押しボタン式信号と⾼速道路⾼架橋下の信号の2ヶ所で
す。その場所が通学路になっている保護者の皆さんが毎⽇交
代で⽴哨をしています。毎⽇の順番は当番表を作成していま
す。こちらの⽴哨活動は⽣活指導部主導ではなく、その場所
が通学路の保護者が中⼼となって⾏っています。朝の登校時
だけです。
その他、地域の防犯ボランティアさんが登校時・下校時⾒守
り活動を⾏ってくれています。⽅⾯別に４〜5名いらっしゃ
いますが、ボランティアさんがいない⽅⾯もあるので、それ
は保護者で⾒守りできる⼈で対応している状況です。

安全マナーの指導につきましては、きちんと⼀列で歩いてい
るかのチエックとしっかりあいさつをしようということが中
⼼です。まず⽴哨をする⾃分達があいさつをしっかりするこ
とを⼼がけています。

設問1で回答しました1つ⽬の活動につきましてです。⽣活指
導部が主導で⾏っている⽴哨活動があります。それにつきま
しては部員を選出する際になるべく登校時の⾒守りができる
⽅に⼊っていただくようにしています。

それと2つ⽬の活動につきましては毎⽇⾏っているため、旗
当番表が作成されていますが、旗当番に来ない⼈がいるとい
う声が多数聞こえてきます。それぞれの事情はあると思うの
ですが、都合が悪い⽇は前もって変わってもらったり、⼀⻫
メールで旗当番よろしくお願いしますと声かけして、なるべ
く誰も来ない⽇を無くせるようにしています。

防犯ボランティアさんも随時募集しているのですが、毎⽇の
活動となるので負担に感じる⽅が多いのではないかと考えま
す。⾼齢や体調を理由に辞めるかたもいたりするのですが、
⼈員の協⼒を地域にお任せしている状況です。なかなか探す
のは難しいですが、回覧板など広い範囲で募集していければ
よいのではないかと考えています。

前年度のアンケート結果を拝⾒しましたところ、⾒守り活動
を登校時と下校時の両⽅⾏っている学校の割合が思っていた
より多いことに驚きました。
学校によって保護者の当番を決めていたり、協⼒してくれる
ボランティアさんが多くいらっしゃったりと状況は異なるの
かも知れませんが、結局は意識の差なのではないかと感じま
す。
登校班トラブルはどの⼩学校でも少なからずあると思います
し、⾒守り活動も仕事が忙しい⽅は難しい場合があります。
私たちの学校でも旗当番に来ない保護者になかなか強くは⾔
えないのが現状です。まだ⼤きな問題にはなってはいないの
ですが、不公平だと感じている保護者は多くいるのでどんな
ふうに呼びかけをしていったらよいのか学校とも相談中で
す。

31 ⼩学校 ・毎週⽕曜⽇PTAの活動の⼀つとして下校時の⾒守りを⾏っ
ています。
・数ヵ⽉に⼀度のペースで登校指導を⾏っています。

32 ⼩学校 地域の防犯交通の⽅と保護者で交通量の多めな横断歩道に信
号の有無関係なく⽴哨しています。

特に決まった取り組みはなく、各育成会ごとにやり⽅が変
わってきますが、⼤体の地域では⽇にちの交代など保護者同
⼠でやり取りをして誰も⽴たないという⽇がないように⼼が
けてはいます。

⽴哨活動が毎⽇と回答があったので同じ⼈が毎⽇なのか気に
なりました。

33 ⼩学校 ⽴哨による声掛け

34 ⼩学校 ⾞の通りが多いところに保護者が交代で⽴つ 取り組みはありません。

35 ⼩学校 毎⽇、保護者による通学路⽴哨指導をしている(主にバス停)
待合時の並び⽅、乗⾞時のマナー、ICカードのチャージ等

学校の特徴上、全ての通学路をカバーはできない。毎⽇と⾔
う期間があるので、当⽇⽋席の⽅は保護者間の振替、家族、
他者の代理やボランティア期間への振替をお願いしている。

36 未記⼊ 地域協議会の⽅々と学校近辺の⽅々にご協⼒を頂き指導いた
だいてます。

37 中学校 ⾃転⾞通学者のヘルメット着⽤ PTA⽣活指導部の活⽤ なし
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① 登下校中の安全⾯に対して⾏っている取り組みや安全マ
ナーの指導について、具体的に教えてください。バス通学の
エリアの学校の場合は、バス利⽤のマナー指導等についても
教えてください。

② ⽴哨・⾒守り活動を進めるにあたり
 ■活動が難しい⽅への対応や配慮をどうしたらいいか ■
ＰＴＡや地域協⼒者の⼈材不⾜について貴校の取り組みやア
イデアがございましたらご記⼊ください。

③ 前年度のアンケート結果について、ご意⾒がありました
らご記⼊ください。

38 中学校 PTA専⾨部の交通安全対策部から「愛の⼀声運動」と題しま
して、下校時の⽴哨を⾏っております。1⽇に4.5⼈づつ振り
分けますが、全保護者の半数くらいの⽅にお⼿伝いいただい
ています。来ない⼈は全く来ないのですが、来れる⼈がやれ
ればいいと思うので強要はしていません。1⽇に振り分ける
⼈数が4⼈以上いますので、誰もいない⽇は少ないです。振
り分け⼈数を増やすと輪番が年に数回は回って来てしまいま
すが、ご協⼒頂いておりますので、今のところ⼤きな問題は
ありません。

39 中学校 交通量の多い交差点や住宅街の⾒通しの悪い⼗字路などの安
全確保や安全マナー指導

40 中学校 ⽉初めに地域協議会と⽴哨をしている 地域協議会の⽅と⼀緒に声かけをしている シニア世代の協⼒が不可⽋だと思います

41 中学校 年4回、PTSCあいさつ運動を⾏なっています。先⽣、⽣徒、
保護者、地域協⼒者が参加し、登校時にあいさつ運動を⾏
なっています。時間は約30分です。

コロナ以前は、全校保護者が参加対象で割り振り活動してい
ました。(開催は毎⽉1回)全保護者対象ということもあり、不
参加者が多くても⼈材不⾜を感じたことはありません。2020
年度より⽴哨場所を増やし活動予定でしたが、コロナで⽴ち
消え現在に⾄ります。現在は、年4回担当PTA部員(保護者)で
活動しています。これまでと同様に⼈材不⾜の問題は感じて
いません。活動が難しい⽅については「短い時間でも⼤丈夫
です」「不参加でも⼤丈夫です」とお伝えしています。地域
協⼒者の参加は毎回1⼈〜2⼈の参加ですが、こちらは地域協
議会にお任せしています。

42 中学校 先⽣にマナーについての指導をいただいてる形です。 ⼩学校はローテーションで回してます。

43 中学校 県道が幅員が狭くて危険なため、⾃転⾞通学は交通量の少な
い裏道を使⽤させている。
ヘルメットを学校が指定せず、⽣徒に合ったものを使ってい
る。

⽴哨、⾒守りを実施していない。 なし

44 中学校 押してる時も⾃転⾞通学⽣徒はヘルメット着⽤ 巡回指導員さんの協⼒ 特にございません

45 中学校 特になし 学校の周辺に⽴ち先⽣⽅が⾒守りしています。また、⼩学校
が近くにありますので通学路に交通指導員さんが交差点には
居てくれています。

なし

46 中学校 ヘルメットの着⽤、通学路を決める ⽴哨はしません
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① 登下校中の安全⾯に対して⾏っている取り組みや安全マ
ナーの指導について、具体的に教えてください。バス通学の
エリアの学校の場合は、バス利⽤のマナー指導等についても
教えてください。

② ⽴哨・⾒守り活動を進めるにあたり
 ■活動が難しい⽅への対応や配慮をどうしたらいいか ■
ＰＴＡや地域協⼒者の⼈材不⾜について貴校の取り組みやア
イデアがございましたらご記⼊ください。

③ 前年度のアンケート結果について、ご意⾒がありました
らご記⼊ください。

47 中学校 PTA⽣活指導部員の皆さまに朝の登校時⽴哨をお願いしてい
ます。

活動が難しい⽅には、まずはお話をお聞きしています。た
だ、それが、
①学校にご家庭の事情でご相談されており無理ということな
のか、
②決められた活動⽇が難しいのか、
③ご出産等でしばらく活動が出来ないのか
等を考慮し、ご対応を変えております。

①︓先⽣からご事情をお聞き出来るのであればお聞きし、
⼜、先⽣のご判断ということであれば、活動を⾒送ります
②︓専⾨部部⻑さんとその旨お話をしていただき、決められ
た⽇でなくても⼤丈夫なものであれば、ご都合に合わせて⾏
えるもの、⾏える⽇で活動をお願いします
③︓しばらく活動が出来ない時には、様⼦を⾒ていただく
か、活動を⾒送ります（ご主⼈⼜は祖⺟でも代理とお話があ
れば、無理のない程度でお願いします）

前年度にございました、⽴哨活動とは何の為に⾏うものなの
かという所の本質をお伝えし、保護者の皆さまにご理解をい
ただくことは⼤事だと思います。
それに伴い、保護者向けの交通指導・注意喚起が出来る動画
等を作成していただき、各校宛てに(URL・QR)欲しいです。

⼜、地域ごとに⼼配ごと、懸念事項が各々違うと思いますの
で、各地区ごとに地域で活動されている交通指導員の⽅との
⼦供たちの通学路等での危険区域、こんな所を⾒て欲しい等
の意⾒交流会を⾏い、安⼼安全に⼦供達が登下校出来ればい
いと考えます。その際にマニュアルを作成し、同じ意識で⽴
哨が出来るようにすれば、よいと思います。

⼜、この道路は通学路という意識を持ってもらえるように、
保護者以外の近隣にお住まいの⽅へ向けた、警鐘ポスター等
を作成し、⽬のつく所に貼らせてもらったり、地域の回覧板
を活⽤し、知らない⽅にも伝あることが⼤事だと思います。
ただ、懸念事項としては、多数の⽅へ⼦供たちが通る道とい
うことをお知らせしてしまうことにも繋がることです。少し
間違えると逆に危険になることもあるのかと思います。
それを考えるとまずは、地域のボランティアの⽅と学校、保
護者が連携し、マニュアルを活⽤し、同じ意識の中で⼦供た
ちの登下校の安⼼安全に取り組むことが⼤事かなと思いま
す。


